

Schleswig-Holsteiner Psychotherapeutentag

Landesvorsitzender
Schleswig-Holstein

Dipl.-Psych. Heiko Borchers
Vinetaplatz 5
24143 Kiel
Telefon 0431 731760
heiko.borchers@dptv.de

Kiel, Februar 2024

Liebe Kollegin, lieber Kollege,

vielleicht haben Sie sich schon gefragt, was mit dem Schleswig-Holsteiner Psychotherapeutentag in diesem Jahr ist?

Zehn Schleswig-Holsteiner Psychotherapeutentage hat es gegeben. Selbst während der Covid-19-Pandemie mit allen ihren Einschränkungen war es gelungen, diesen Fortbildungstag erfolgreich durchzuführen. Viele Kollegen/innen haben diesen Tag stets sehr genossen. Sie haben neue Erkenntnisse gewinnen und einen guten kollegialen Austausch erfahren können. Und auch mir hat es immer wieder Freude bereitet, all den Kollegen/innen einmal persönlich begegnen zu können.

Doch die Zeiten haben sich geändert. Zunehmend werden Fortbildungen im Videoformat angeboten und in Anspruch genommen. Inzwischen gibt es Kollegen/innen, die sich ausschließlich im Online-Format fortbilden. Und auf der anderen Seite gibt es auch Referenten/innen, die ihre Workshops ausschließlich nur noch per Videokonferenz anbieten. Das macht einen Fortbildungstag in Präsenz zu organisieren nicht leichter. Hinzu kommen teilweise enorme Kostensteigerungen in den Tagungshotels. Zwar sind diese nachvollziehbar und sicher auch berechtigt, aber sie machen eine Organisation und Durchführung nicht leichter. Als Letztes ist in diesem Zusammenhang die nun schon länger bestehende Größe (oder Kleinheit) unseres Landesvorstandes anzuführen. Die Arbeit den Schleswig-Holsteiner Psychotherapeutentag zu planen, zu gestalten und letztendlich durchzuführen ist enorm und ein kleiner Landesvorstand passt dazu einfach nicht.

Aus dieser Gemengelage heraus habe ich mich entschlossen, in diesem Jahr aber vermutlich auch in Zukunft keinen Schleswig-Holsteiner Psychotherapeutentag mehr durchzuführen.

Das heißt nicht, dass die DPtV-Landesgruppe Schleswig-Holstein nun keinerlei Fortbildungen mehr anbietet. Nein, so wird es nicht sein! Ich werde selbstverständlich versuchen, zu wichtigen Themen Fortbildungen anzubieten. Eventuell auch per Videokonferenz, dieses Format bietet sich für kürzere Referate oder Vorträge durchaus an. Einmal im Jahr werde ich für unsere neu zugelassenen Kollegen/innen das bewährte *Einführungsseminar für neuzugelassene Psychotherapeuten/innen* anbieten. Dieses umfassende Seminar wird in Präsenz durchgeführt werden müssen, denn hier spielt der kollegiale Austausch eine große Rolle.

Ihr/Dein

Landesvorsitzender

der Deutschen Psychotherapeutenvereinigung Schleswig-Holstein

